
新町小学校児童会ヒアリング実施結果【主な意見】 

 

令和６年６月に第３期子ども・子育て支援事業計画策定に向け、当事者の意見を参考にするため、令和６年９月２４日（火）の２時間目の休み時間（１５分

間）に新町小学校児童会に伺いヒアリングを実施した。結果は次のとおり。 

質問内容 新町小学校児童会（５、６年生１２名） 

Ｑ１ 鶴ヶ島市の良い点、

悪い点は。 

〇良い点 

・通学時に、地域の人が見回りをしてくれている。 

・地域の人、みんなが明るくてやさしい。 

〇悪い点 

・たばこのポイ捨てが見受けられる。 

・通学路にごみが落ちている。 

・通学路に雑草が生い茂っており歩きづらい。 

Ｑ２  今までを振り返っ

て、もっと大人（市）にして

ほしかったことは。 

・西市民センター前の広場が駐車場になり、車の出入りがあるので今後危険だと思う。 

・ヤオコーの近くの、T字路（鉄砲道との交差点）に設置している信号機が、西日により色が見づらく、危険に感じる時があ

る。 

・駅やバス停を多く設置してほしい。つるワゴンの運行本数の増やしてほしい。 

Ｑ３ 放課後や休日に過ご

したい場所、あったらいい

と思う場所は。 

・新町小学校区内に公園が少ないため、みんなで楽しめる広い公園があったらよい。また、公園に鶴ヶ島市運動公園にあるよ

うな池がほしい（水遊びできる場所など）。 

・屋内で遊べる施設（イメージは西児童館）が多くあったらよい。 

・家の近くに市民センターのような施設がほしい（下新田地区在住者）。 

・新町小学校区内にコンビニなどの商業施設（休憩をする場所など）があったらよい。 

・避難場所が多くあったらよい。 

 

資料３ 


